



Continúa paro de ferroviarios por mayor seguridad vial

Description

La Federación de Transporte Ferroviario de Carga y Pasajeros de Chile decidió continuar hoy una huelga en las regiones del Biobío, Valparaíso y la Metropolitana de Santiago en demanda de mayor seguridad en las vías.

El paro comenzó el domingo después del choque frontal de un tren de carga de la firma Fepasa y otro de prueba de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) en la comuna de San Bernardo, que causó la muerte a dos maquinistas del primer convoy y heridas a nueve empleados del segundo.

Juan Catalán, presidente del gremio, informó que en las conversaciones con la firma no se llegó a ningún acuerdo, por lo que la paralización del servicio se mantiene.

“No nos sentimos seguros de transitar en nuestro trabajo. Tenemos falencias en infraestructura, en cruces a nivel de vía y, sobre todo, en la comunicación radial. Algo tan básico como eso no lo tenemos”, dijo.

El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, explicó que las conversaciones con el sindicato las está llevando la Empresa de Ferrocarriles del Estado.

Es un paro de sus maquinistas a nivel nacional, y son ellos los que deben hacerse cargo y entender las preocupaciones de los gremios, abordarlas y seguir adelante, afirmó.

Explicó que en un día normal son cerca de 250 mil viajes los que se realizan en el sistema nacional.

Ante la falta del servicio de trenes, el Ministerio de Transportes recurrió a una serie de alternativas, entre ellas poner buses hacia las localidades y desde las estaciones ferroviarias a las del Metro en la capital.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2024